

Las diputadas porteñas Rocío Sánchez Andía (Coalición Cívica) y Laura García Tuñón (Buenos Aires Para Todos) denunciaron que fueron agredidas. El hecho se produjo durante una recorrida en el barrio Ramón Carrillo, en Villa Soldati, y, según informaron en un comunicado, la visita "fue organizada por miembros de la Comisión de Vivienda de la Legislatura para observar los trabajos que está realizando el Instituto de la Vivienda de la Ciudad".

"La comitiva fue agredida por una patota encabezada por la actual presidenta de la junta vecinal del Barrio Ramón Carrillo Vanesa López", afirmaron ambas diputadas en un comunicado.

Tuñón, por su parte, durante una conferencia de prensa que dio en la Legislatura, afirmó: "Hacemos responsable al macrismo, que a través del IVC mantiene vínculos con los miembros de la junta vecinal que encabezaron la patota. Llamativamente no vino nadie del IVC como se habían comprometido".

Sánchez Andía sostuvo que, junto a su colega del parlamento comunal, "queremos una explicación ante esta agresión de esta patota conducida por Vanesa López. Siempre hemos recorrido muchos barrios en la ciudad y nunca nos había sucedido esto".

En un comunicado oficial, el IVC afirmó que "repudia la agresión" y aclaró que "estas no son prácticas del gobierno de la Ciudad ni del Instituto" y aclararon: "Rechazamos rotundamente la acusación de las diputadas, al tiempo que nos solidarizamos y ponemos a su disposición para lo que necesiten".

Por su parte, el vicepresidente 1º de la Legislatura, Cristian Ritondo, expresó su "más enérgico repudio a la insólita agresión de la cual fueron víctimas las diputadas García Tuñón y Sánchez Andía (Coalición Cívica)".

"Hechos como estos lastiman nuestra democracia, por cuya consolidación tanto se luchó. Las diferencias en las ideas o proyectos se saldan con el debate, con la discusión respetuosa, y el aporte de alternativas", consignó.